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Videgaray y González Anaya se reúnen con analistas, inversionistas y directivos de 

calificadoras en NY 
 
 

JOAQUIN LOPEZ-DORIGA: En Nueva York, el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, y el 
director general de Pemex, José Antonio González Anaya, se reunieron con analistas y con 
inversionistas. ¿El tema? Pemex y el financiamiento de Pemex. Estuvieron con directivos de 
las calificadoras Standard and Poor's, con Moody’s, con Fitch, así como dirigentes de 
Goldman Sachs y JP Morgan.  
 
El secretario Videgaray reiteró el respaldo del gobierno federal a Petróleos Mexicanos.  
 
MARISA CESPEDES (REPORTERA): En Nueva York, Luis Videgaray, secretario de Hacienda, 
aseguró que México ofrece oportunidades de inversión.  
 
LUIS VIDEGARAY: Nos hemos dado a la tarea de reunirnos posteriormente con gente que 
está hoy invirtiendo en México, que está tomando la decisión de arriesgar en favor de 
México. Percibo una gran confianza en México, sin duda hoy en un entorno en el que hay 
muchas dudas sobre el mundo y sobre los países en desarrollo, México es claramente una 
excepción que se destaca por su solidez macroeconómica y también porque es un país que 
se está transformando. 
 
MARISA CESPEDES: Tras reunirse con directivos, analistas de mercado e inversionistas de las 
principales instituciones financieras de la región, el secretario Videgaray dijo que el 
objetivo de estos acercamientos es presentar un panorama de la economía mexicana e 
intercambiar puntos de vista sobre las expectativas de México en un entorno internacional 
de volatilidad.  
 
Durante su visita a Nueva York el secretario Videgaray ratificó ante inversionistas el apoyo 
por parte del gobierno federal a Petróleos Mexicanos.  
 
LUIS VIDEGARAY: El gobierno mexicano respalda de manera inequívoca a Petróleos 
Mexicanos. La gran oportunidad que tiene Pemex y así se ha transmitido hoy a una 
comunidad muy importante de inversionistas, es la reforma energética.  
 
La reforma energética le permite hoy a Pemex hacer muchas cosas que antes no eran ni 
siquiera imaginables en cuanto a poder atraer capital, tecnología, experiencia, para lograr 
lo que todos queremos, que Pemex sea una empresa muy competitiva, una empresa 
productiva del Estado fuerte y con un futuro promisorio como el que sin duda tienen. 
 
MARISA CESPEDES: El secretario de Hacienda de México termina así su visita de trabajo y se 
va satisfecho de las reuniones que sostuvo con inversionistas, pero sobre todo de su 
confianza y su respaldo.  
 
En la ciudad de Nueva York, Marisa Céspedes, Noticieros Televisa.  


